

Ordentliche Kirchgemeindeversammlung**Montag, 30. Mai 2022, 20.00 Uhr**, im evangelischen Kirchgemeindehaus, Obere Strasse 12**Traktandenliste**

Begrüssung/ Einleitung

1. Wahl der Stimmzähler:innen
2. Protokoll der ordentlichen Kirchgemeindeversammlung vom 29. November 2021
3. Jahresbericht 2021
4. Jahresrechnung 2021
5. Jährliche Vergabungen
6. Erneuerung IT-Infrastruktur
7. Audioanlage und Projektion Kirche
8. Orgelrevision
9. Mitteilungen und Umfrage

Bitte beachten Sie auf dem Beiblatt die Erläuterungen zu den Traktanden 6, 7 und 8.

Antrag Traktandum 6:**Erneuerung IT-Infrastruktur**

Die Digitalisierung macht auch vor der Kirchgemeinde keinen Halt. Deshalb wurde das Projekt «Erneuerung IT-Infrastruktur» zusammen mit Fachpartnern in Angriff genommen.

Die bisherige Infrastruktur ist veraltet und wurde seit Beginn immer wieder zweckmässig aber einfach erweitert. Die Ansprüche steigen jedoch und müssen nicht nur wegen der Sicherheit, sondern auch aus arbeitstechnischen Gründen optimiert und angepasst werden. Auch die Bedeutung von Home-Office in Zusammenhang mit Cloudlösungen nimmt zu. Die Firma Caviezel AG würde sich um die Infrastruktur kümmern. Dazu gehört die Einrichtung des Netzwerks in den verschiedenen Räumen und Gebäude.

Mit der Firma «itexa» wurde ein Partner gefunden, welche den neusten und zukunftsorientierten Ansprüchen gerecht wird. Dies auch Seitens Sicherheit und Support. Da auch Anpassungen an der Telefonie vorgenommen werden, unterstützt «Swisspro» diese in Koordination mit den erwähnten Partnern. Somit wird eine Erneuerung stattfinden können, ohne dass «gebastelt» werden muss.

Der Kirchenvorstand beantragt der ordentlichen Kirchgemeindeversammlung vom 30. Mai 2022 den Betrag von CHF 83'000.- für die Erneuerung und Verbesserung der IT-Infrastruktur zu genehmigen. Die Finanzierung der Arbeiten erfolgt vollumfänglich über Eigenmittel.

Antrag Traktandum 7:

Audioanlage und Projektion in der Kirche

In den evangelisch-reformierten Gottesdiensten steht das Wort im Zentrum. Deshalb verfügt die Kirche St. Johann seit langem über eine Audio-Anlage. Um sie wieder auf den neuesten Stand zu bringen, sind Anpassungen notwendig. Dazu werden u. a. die Lautsprecher ersetzt. Auch werden öfter Bilder oder Texte an die Wand rechts vom Chorbogen projiziert. Bisher ist dies mit einem kleinen Beamer gemacht worden, der recht störanfällig ist. Für eine fixe Installation wird ein Beamer mit Funkübertragung an der hinteren Empore installiert. Für die Ausführung sind die auf Kirchen spezialisierte Firma muribaer sowie die einheimischen Firmen Elektro Christoffel und Pfister Monstein vorgesehen. Das Projekt wird durch unseren Hausarchitekten Albert Mathis betreut.

Der Kirchenvorstand beantragt der ordentlichen Kirchgemeindeversammlung vom 30. Mai 2022 den Betrag von CHF 60'000.- für die Erneuerung der Audioanlage und die Einrichtung der Projektionsanlage in der Kirche St. Johann zu genehmigen. Die Finanzierung der Arbeiten geht zulasten des Kontos Projekte.

Antrag Traktandum 8:

Orgelrevision Kirche St. Johann 2024

Die Metzler Orgel der Kirche St. Johann mit Baujahr 1961 soll 2024 in Bezug auf den Klang sowie Anpassungen am Spieltisch renoviert werden. In der Offerte für die Revisionsarbeiten 2011 waren Vorschläge für die Verbesserung des Gesamtklangs der Orgel enthalten. Diese wurden damals aus Kostengründen gestrichen.

Die Offerte der Firma Goll, Luzern ist in zwei Bereiche gegliedert.

1. Ziel der klanglichen Überarbeitung ist die Verbesserung der Grund Tonigkeit. Einige Register der Orgel sind zu laut und zu scharf intoniert. Einige Register werden überarbeitet respektive ersetzt. Die Pedal-Klavatur ist zu eng gebaut und wird durch ein Standardpedal ersetzt.
2. Der Spieltisch wird auf den neuesten Stand der Orgelbautechnik gebracht. Dabei werden die elektrischen Installationen rundum erneuert und mit einer elektronischen Speichermöglichkeit ergänzt. Diese ermöglicht die Vorprogrammierung von Registerkombinationen und erleichtert die Aufführung komplexer Orgelwerke.

Die Ausführung dieser Renovations- und Umbauarbeiten kann auf Grund der aktuellen Auslastung der Firma Goll erst 2024 realisiert werden. Die Zustimmung der Kirchgemeindeversammlung sichert die Ausführung der Arbeiten zum geplanten Zeitpunkt.

Der Kirchenvorstand beantragt der ordentlichen Kirchgemeindeversammlung vom 30. Mai 2022 den Betrag von CHF 135'000.- für die Ausführung der Orgelrevision 2024 zu genehmigen. Die Finanzierung der Arbeiten erfolgt vollumfänglich über die dafür vorhandenen Rückstellungen.

Nächste ordentliche Kirchgemeindeversammlung am 14. November 2022